



PAN se moviliza en “defensa de la democracia” ante sobrerrepresentación de Morena

El Partido Acción Nacional (PAN) y sus diputados en la Cámara Baja han declarado su disposición para defender la democracia, luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobara una sobrerrepresentación en el Poder Legislativo que favorece a Morena y sus aliados. Jorge Romero, excoordinador de la bancada del PAN y aspirante a la dirigencia del partido, expresó su preocupación y pidió al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que corrija este "desbalance" que, según él, pone en riesgo la democracia en México.

Romero enfatizó la importancia de que el TEPJF actúe "de manera justa y apegada a la Constitución", asegurando que la asignación de escaños refleje la voluntad popular en lugar de intereses políticos. "La democracia de nuestro país depende de su actuación en este momento crucial", subrayó.

En un comunicado, el líder panista prometió que el PAN alzaré la voz en defensa de los organismos autónomos y de la voluntad ciudadana expresada en las urnas. "Frente a los intentos de Morena de concentrar el poder, protegeremos la transparencia y la democracia en México", afirmó.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
ContraRéplica <small>PERIODICO DE INVESTIGACION</small>		26/08/2024	LEGISLATIVO

Romero también criticó la reciente eliminación de siete instituciones autónomas y órganos reguladores, aprobada el 23 de agosto en la Comisión de Puntos Constitucionales, calificando esta acción como un "ataque frontal" a la rendición de cuentas y al equilibrio de poderes en el país. "No es simplemente un cambio administrativo; es un retroceso que Acción Nacional no permitirá sin luchar con todas sus fuerzas", aseguró.

El panista calificó como "radical" la reforma constitucional en materia de simplificación orgánica, la cual, en su opinión, debilita los contrapesos en la administración pública y el ejercicio del poder. Recordó que la mayoría morenista y sus aliados votaron a favor de la eliminación de importantes instituciones como el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE), el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), el Instituto Nacional de Transparencia (INAI), el Sistema Nacional de Mejora Continua de la Educación (Mejoredu), la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH).

Finalmente, Jorge Romero reiteró que el PAN está comprometido a "luchar" por la transparencia, los derechos ciudadanos y la democracia en el país, defendiendo instituciones fuertes, autónomas y capaces de actuar con independencia del poder político.